

PÉPITES D'ÉTOILES

Quand je lève les yeux dans les pépites d'étoiles,
je comprends l'harmonie du un dans la multiplicité.

Chaque étoile a sa place, certaines plus solitaires, d'autres plus regroupées.
Certaines brillent plus fortement, d'autres plus discrètement.
Mais chacune éclaire le monde ici bas.

D'où elles se tiennent, elles voient le monde d'un autre angle,
parfois à peine différemment d'une autre, d'autres fois diamétralement opposé.
Et pourtant, elles ne cessent de briller, ne se cachent pas derrière une autre,
connaissent leur place et osent l'incarner,
toujours dans l'harmonie du tableau de lumière.

Lorsque je lève les yeux vers les pépites d'étoiles,
je vois que chacune participe à la beauté du dessin de ce ciel étoilé.

Si seulement nous pourrions offrir aux étoiles le même dessin depuis ici bas.

Alors je laisse mon regard se perdre dans la nuit étoilée,
m'imprègne de son calme, son silence, sa brillance, sa beauté
et essaie à mon tour de les incarner.

Comme les étoiles, je nous souhaite à chacun et à notre façon,
de scintiller pour illuminer le monde,
l'éclairer de conscience, d'amour et de confiance.
Peu importe ce que cela signifie pour nous.
Tant que « être » est centré dans le cœur,
nos actions sont porteuses de lumière.

C'est individuellement mais bien conscient de faire partie d'un grand tableau de lumière,
que nous pourrions ensemble créer une vie collective aussi étoilée,
lumineuse et brillante que le ciel au-dessus de nos têtes.